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去る 1 月 21 日に開催された総会には会員の半数

以上の方が出席してくださり、無事総会を終える事

が出来ました。会員の皆様に感謝申し上げます。 

 水野理事は 7 年の永きにわたり会議係にご尽力い

ただき、柏原理事は 3 年間、会員係を担当され、心

より感謝申し上げます。新しく 1 名の理事、鎌田昭

子さんをお迎えして、HP 担

当、会計監査の方を含め、12

名で今年度がスタートいたし

ました。 

今年は日本大会(主催クラ

ブ)、渡航 2 回、受入 1 回

（本来は 2 回だが日本大会が

ある為 1 回）、地区懇親会、

納涼パーティーと沢山のプロ

グラムを組んでいます。昨年、コロナと共に、を合

言葉に FF の交流が再開されました。課題はたくさ

んありましたが FF の良さを再確認することが出来

た事には間違いないと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今回の総会は参加された皆様が活発な意見を交わ

し頼もしかったです。課題は 2 件。 

其の一、FFI への年会費が 25 ドルから 30 ドルに

値上がり、myFF に登録が必須である、ということ。

円安で 1 ドルが 140 円台になっている昨今に於い

て、会費が 5 千円では東京クラブの会費分は手数料

を除くと 500 円少々の額にしかならないのです。今

年は東京クラブの予算に余裕があるので値上げはし

ませんでしたが、来年以降は値上げなしにはやって

行けません。いくらに値上すべきかも早急に検討す

る課題です。 

其の二、日本大会が東京クラブ担当の為、会員一

丸となって取り組まなければ質の高い日本大会を皆

様にご披露することが出来ないという点が挙げられ

ます。これから会員の皆さま、ひとりひとりにお声

がけをして、全員が何らかの形で日本大会の係を担

当していただきたいと思います。今回は全員参加を

目指しております。お声がかかりましたら改めて参

加の意向を示していただければと思います。 
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の
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開
け

は
悲
惨
な
も
の
だ
っ
た

１
日
か
ら
能
登
半
島
大

地
震
、
２
日
は
そ
の
救

済
に
向
か
う
飛
行
機
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日
航
機
衝
突
事
故
。
そ
の
あ
と

も
厳
寒
の
中
、
余
震
が
続
く
。

▼
ま
た
世
界
中
で
紛
争
が
止
ま

ず
気
候
変
動
に
よ
る
危
機
的
状

況
な
ど
緊
急
対
策
が
必
要
だ
。

日
本
の
凋
落
も
心
配
で
、
何
と

か
こ
の
素
晴
ら
し
い
国
の
維
持

復
興
を
願
う
。
そ
し
て
世
界
の

平
和
と
人
々
の
幸
福
を
願
う
ば

か
り
だ
。（
Ｆ
Ｆ
活
動
が
、
ほ 

ん
の
少
し
で
も
一
助
に
な
れ
ば

い
い
で
す
ね
！)

 

▼
こ
の
よ
う

な
中
、
私
は
好
き
な
お
琴
・
三

味
線
を
楽
し
ん
で
い
る
。「
春 

の
海
」
に
憧
れ
、
１
０
代
で
お

琴
を
始
め
て
以
来
５
０
数
年
つ

か
ず
離
れ
ず
、
素
晴
ら
し
い
先

生
に
も
恵
ま
れ
合
奏
の
楽
し
み

も
知
っ
た
。
▼
３
年
前
か
ら
尺

八
の
先
生
と
も
出
会
い
、
３
ヶ

月
毎
に
合
奏
を
し
て
い
る
。
お

互
い
、
自
分
の
楽
器
が
好
き
で

ず
っ
と
弾
い
て
（
吹
い
て
）
い

ら
れ
る
。
▼
こ
れ
か
ら
も
元
気

で
こ
の
合
奏
会
が
続
け
ら
れ
た

ら
、
こ
の
う
え
な
く
幸
せ
だ
。

欲
を
い
え
ば
、
こ
の
地
に
、
合

奏
団
を
作
り
た
い
。
望
む
ら
く

は
、
も
っ
と
才
能
が
欲
し
か
っ

た
な
あ
！ 

 
 

（
Ｏ
・
Ｍ
） 

 

2023年度総会は 1月 21日（日）10時 30分より女子栄養大学で開催された。出席者、委任状の

合計が会則 12条の条件を満たし、本総会が成立。安達京子氏の司会で始まり、宮本晴子氏議長

のもとで本年度の全議案が審議され、拍手を以って承認された。 

会長  あいさつ   堤 由紀枝 

東京クラブ一丸となって日本大会を成功させましょう！ 
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総会に引き続き懇親会が行

われ 34名が参加。水上恵子

さんの司会。堤由紀枝会長

の挨拶。余村とこさんの乾

杯。食事の後は余興メンバ

ーによるゲームで盛り上が

り交流を深めた。最後に田

中裕海さんの一本締めで閉

会しました。 

懇親会に参加して        松本久美子 

4 年振りの FF 懇親会、今迄の立食形式からゆっ

くり椅子席での食事が出来て良かったです。会

話も、ゲームもあり、役員の皆様のアイデアが素

晴らしかったです。頭の体操と笑いとで和やか

な雰囲気でした。このような大人の会の大切さ

を強く感じた一人です。総会でも、活発な意見も

出て関心の強さに嬉しくなりました。一人でも

多く参加してこの楽しさをつかんでほしいで

す。役員の方々に感謝です。楽しい時間をありが

とうございました。7月 7日の納涼祭を楽しみに

しています。 

 

総会・懇親会に参加して                   小林美津子 

入会 4年目の私は総会（午前）と懇親会（午後）に初めて参加し

ました。総会に会員 36 名が出席され、特に会費の値上げ、現在

の余剰金の活用方法に対する意見等が多くでましたが、概ねスム

ーズに進行しました。受入れ等の活動状況を実際に関わった会員

の生の説明が聞け有意義でした。又、懇親会は総会出席者のほと

んどが出席され美味しいお料理、クイズ、ジャム販売等が行われ

盛り上がり楽しい時間でした。昨今のドル・ユーロ等の変動に FF

東京も影響を受けながら活動をせざるを得ない様に感じました。 

 

 

2023 年度総会/懇親会 
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井関まゆみ 

FF 交流プログラムについて

説明いただいた時、胸がワ

クワクしました。海外の人た

ちを家族のように迎えたり、

また迎えられたり、なんて素

敵なんでしょうと。観光旅行

ではできない体験が沢山詰まっていると簡単に想

像できました。また日本に来て良かったと思ってい

ただけるようなお手伝いが出来たらこんなに嬉し

い事はありません。ただ 1月から状況が変わりどの

ぐらい参加できるか？ですが宜しくお願い致しま

す。 

野村真理子 

水上さんからFFのことを聞

き本当にうらやましく思いま

した。英語が得意ではない

のに、メンバーに入れてい

ただき幸せです。永年勤め

た仕事の退職後、私は日本

語学校の教師をして来ました。勤務校の学生は日

本が大好きだと言います。お互いの言葉が通じ一

緒にいれば、国は異なっても友だちです。今度は

私自身が世界中に友だちを持ちたいと思います。

この年になり、夢が広がって来ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

金元勅子 

こんにちは。三鷹市の井の頭

に住んでいる金元と申しま

す。FFJの仕事を継続しなが

ら、この度主人と一緒に東京

クラブへ入会させていただき

ました。我が家は高校生の息

子とペットの犬（チャコ）がいますが、とても仲が良

い家族です。 

FFJ のお仕事をさせていただいてから 10 年経ち

ましたが、歴史ある東京クラブへ入会させていただ

き光栄です。また、先輩方のご指導の下、国際交流

を楽しめたらと思っています。 

主人はピアノを弾くので、先日西東京クラブ主催

の音楽祭へ参加させていただきました。 

よろしくお願いいたします。 

（ご主人の金元伸太郎さんは家族会員です） 
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新 入 会 員 の 紹 介 

 

 

2024日本大会は東京クラブ主催！ 

品川駅から徒歩 5分の「TKPガーデンシティ PREMIUM品川HEART」で開催します。 

日本全国の FF会員との交流を深め、楽しく実り多い日本大会に。 

東京クラブ会員全員が参加して盛り上げましょう！ 

                                                               

 

                                                               

 

 

 

 

 

 

 

 

10月 19日(土)品川に集合 
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3 月 1 日ワールド フレンドシップ デイに伴い、3/4に日

本橋周辺散策が行われました。次号でご紹介します。  

 

 

鎌田昭子 

この度、会員係を務めさせていただ

くことに当たって、不安な気持ちが

多々ございます。 

「ひと様の名前が覚えられない、忘

れやすい」のは“天然の才能”でそれにプラス、シニ

ア特有の症状が現れていますので会員の皆 様に不

愉快な思いを与えたり、他の役員様にご迷惑をお掛

けするのではと心配しております。しかし、このよ

うな素晴らしい会員の皆様に恵まれた以上、多くの

事を学ばせて頂き FF 東京の活動に積極的に参加出

来きるよう努めてまいりますのでご助力を お願い

いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2024年 Calendar 
 

3 月 22 日 

～28 日 
ルーヴェン（ベルギー）    受入 

5 月 31 日 

～6 月 13 日 

オレゴンズミッドウィラメットヴ

ァ レ ィ ＆ ウ ェ ス タ ン コ ロ ラ ド

(USA)            渡航 

7 月 7 日 納涼祭 

8 月 16 日 

～22 日 
ルーヴェン（ベルギー）    渡航 

10 月 19 日 日本大会（FF 東京主催） 

 

【編集後記】 

前回の NL 発行直後にロザリン夫人死去のニュースが飛び

込んできた。NL122 号に同時 FFI 諮問委員の余村とこ氏の

寄稿にロザリン氏のコメントとともに直筆のサイ ンが掲載

されていた。コメントから抜粋”I am confident it will 

promote peace in the world” by Rosalynn Carter  

ご冥福をお祈り申し上げます。 
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受入 COMING SOON! 

 

ルーヴェン（ベルギー） 

日程：3/22～28  
 

HC  唐澤まや子 

AHC 中山敬子 

アンバサダー11 名 

渡航  HAVE FUN！ 

 

オレゴンズミッドウィラメットヴァレィ

＆ウェスタンコロラド（USA） 

日程：5/31～6/13  
 

AC  堤由紀枝   

AAC 大貫忍生 

アンバサダー10 名 

渡航 HAVE FUN！ 

 

ルーヴェン（ベルギー） 

日程：8/16～22  
 

AC  田中浩代 

AAC 神吉節子 

アンバサダー10 名 

【訃報】   謹んでお悔やみ申し上げます。 

井上圭司様（2023 年 8 月） 

植松睦子様（2023 年 12 月） 

大貫彰様（2023 年 1 月） 

菅谷金治郎様（2023 年 4 月） 

菅谷暁様（2023 年 10 月） 

♣新理事のご紹介♣ 

退任理事 

水野幸子さん（会議係） 

柏原幸子さん（会員係） 

長きに渡り、ありがとうございました。 

 

鈴木睦子理事は担当が広報係から会議係へ変

更となりました。 

 




